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TRAS EL LUNES EN PARO, DONDE EXISTIERON TURNOS ÉTICOS, HOY    
LOS CENTROS DE SALUD OPERAN NORMALMENTE, 

Levantan paro de la 
salud en Castro tras 
llegar a acuerdo 
Afusam indicó que se solucionó el 
tema de los pagos pendientes. 

ción de Funcionarios 
de Salud Municipal 

(Afusam) de Castro anun- 
ciara a través de un comu- 
nicado una movilización 
indefinida a partir de este 
lunes 6 de enero, se levan- 
tó la misma tarde de ayer 
el paro tras soluciones en- 
tregadas, por lo que reto- 
marán sus funciones nor- 
males a partir de esta jor- 
nada, 

Parte de la problem: 
ca que llevó a la asociación 
a tomar esta decisión se 
debe a “diversas decisio- 
nes políticas administrati- 
vas de la alcaldía y de la 
Corporación Municipal de 
Castro las cuales han teni- 
do como consecuencia la 
imposibilidad de transfe- 
rencia de dinero hacia los 
funcionarios”, según indi- 
caron en su comunicado. 

Le de quela Asocia- 

  

Por otro lado, desde la en- 
tidad corporativa, precisa- 
ron a través de un comu- 
nicado de prensa que “el 
pago por concepto de re- 
muneraciones habituales 
del mes de diciembre, es- 
tuvo en las cuentas de los 
funcionarios entre los días 
25 y 26 de diciembre del 
2024; antes de la fecha ha- 
bitual, esto a solicitud de 
los mismos funcionarios; 
sin embargo, aún queda 
pendiente las bonificacio- 

nes que llegan desde el 
Servicio de Salud cuatri- 
mestralmente”. 

Al respecto, Daniel Na- 
varro, secretario general 
de la corporación, indicó 
que en cuantoa los traspa- 
sos de dinero “uno se hizo 
enla mañana y otro al me- 
diodía (de ayer), ahora es- 
tamos esperando que apa- 
rezcan reflejados en sus 
cuentas bancarias”. 

' JONES 
En cuanto a las bonifica- 

ciones pendientes asocia- 
das al desempeño colecti- 
vo, bono zona extrema y 
reajuste sector público, 
acotó Navarro que “estos 
ítems, son unos bonos que 
se les entregan y esos se 
postulan, y el Ministerio 
de Salud no los depositó 
junto con los sueldos, en- 
tonces hay un porcentaje 
ahí del componente varia 
ble que no ha llegado, 
donde se dio a conocer en 
ese sentido de que hay un 
problema a nivel nacio- 
nal”. 

“Ya se enviaron los ofi- 
cios respecto a este tema y 
hemos estado en conver- 
saciones con el Departa- 
mento de Salud Provincial 
deChiloé, para tener la in- 
formación de cuándo lle- 

gan esos recursos para ser 
entregados a los trabaja- 
dores”, finalizó el profe- 
sional. 

Resultados de la PAES 
dejan puntajes nacionales 
en Quellón y Ancud 
Directivos valoran el esfuerzo de los estudiantes por estos logros. 

Carolina Ruiz Díaz 
cronica laestrellachiloe.cl 

¡ste lunes se dieron a 
E: los resulta- 

dos de la Prueba de 
Acceso a la Educación Su- 

perior (PAES) 2024 y en la 
Región de Los Lagos, como 
informó la Seremi de Edu- 
cación, se entregaron 15 
Distinciones a la Trayecto- 
ria Educativa para el pro- 
ceso de admisión 2025. 

Una de ellas fue Marti- 
na Vera, de 17años, quien 
egresó del Liceo Rayen Ma- 
pu de la comuna de Que- 
llón, y quien obtuvo pun- 
taje nacional en la prueba 
de matemáticas con un to- 
tal de mil puntos. 

Respecto a esta gran 
noticia, expresó la joven 
que “fue muy emocionan- 
te y sorprendente, no me 
lo esperaba, mi familia 
también estaban súper 
emocionada, así que muy 
feliz por esto”. 

A raíz de este logro, la 
joven expresó su deseo por 
estudiar medicina en la 

Universidad Católica o 
Universidad de Chile, pos- 

tulaciones que cerrarán 
este próximo 9 de enero. 

Igualmente, la isleña 
aconsejó a aquellos estu- 
diantes que deberán ren- 
dir la PAES este 2025 a “es- 

tudiar desde el inicio del 
año, que practiquen har- 
to, pero queno se estresen 
demasiado. También, al 
momento de dar la PAES 

estar tranquilos y confiar 
en todo lo que estudia- 
ron”. 

Porsu parte, el director 
del establecimiento edu- 
cacional del sur de la Isla, 

Daniel Serón, felicitó a la 
estudiante. “Es un logro 
de ella, porque fue la que 
dio la prueba y estudió, 
nosotros como estableci- 
miento nos tenemos que 
sentir orgullosos, porque 
aun con todas las dificul- 
tades que como liceo pú- 

MARTINA VERA COLIVORO. 

PAULA BELTRÁN RODRIGO. 

blico tenemos, Martina 
aun así, al igual que otros 
estudiantes obtienen un 
muy buen puntaje”. 

De igual forma, el do- 
cente destacó el desempe- 
ño que Martina tuvo du- 
rante toda su enseñanza 
media, recalcando que fi- 
nalizó su último año esco- 
lar con un promedio 7. 

A su vez, Pedro Núñez, 

director ejecutivo(s) de 
SLEP Chiloé, también ex- 

presó su felicidad respecto 
a este puntaje nacional, 
deseándole lo mejor en su 

proceso de postulación. 

Por otro lado, al norte de 

la Isla de Chiloé, tres estu- 
diantes del Colegio San Se- 

bastián de Ancud obtuvie- 
ron puntaje nacional en la 
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SEBASTIÁN VILCHES PÉREZ. 

prueba de matemáticas, se 
trata de Paula Beltrán, To- 
más Canobra y Sebastián 
Vilches. 

Sobre este resultado, 
Raimundo Agúero, soste- 
nedor del establecimiento, 
recalcó que para ellos “es 
muy gratificante ver el 
trabajo y tiempo de esto 
alumnos tan destacados, 
primera vez que tenemos 
la posibilidad de tener 
puntajes nacionales, si 
bien es cierto tenemos 
buenos resultados, pero 
esto es como lo máximo 
que hemos tenido y por 
eso nos llena de orgullo”. 

“Esto es una motiva- 
ción para aquellos alum- 
nos de toda la comuna y 
principalmente en el mis- 
mo colegio, es una demos- 
tración de que un colegio 

pequeño, no con gran can- 
tidad de cursos, pero en 
que se trabaja seriamente 
y se pueden lograr estos 
hitos junto con la familia y 
los niños”, finalizó el re- 
presentante legal. 
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Asu vez, el seremi de Edu- 
cación, Juan Eduardo Gó- 
mez, indicó que “entrega- 
mos 15 trayectorias educa- 
tivas en la región, con 
quienes nos pondremos 
en contacto también para 
reunirnos y poder dialo- 
gar con ellos y ellas. Invita- 
mos a postular, a infor- 
marse y sobre todo a quie- 
nes no les fue como espe- 
raban, les recordamos que 
en invierno se realiza la 
PAES de invierno y que 
hay más posibilidades”. O
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